

**Christuskirche - Uhlandstr. 9 - Heppenheim:
Demenz! Was nun? - Demenznetz
Heppenheim Lorsch Einhausen
lädt zum Vortrag ein**



Unsere Pfarrei Hl. Marianne Cope Heppenheim ist Gründungsmitglied des Demenznetzwerks für die Region Heppenheim, Lorsch und Einhausen. Claudia Flath setzt sich stellvertretend für unsere Pfarrei für die Belange von Betroffenen und Angehörigen ein.

Von Sabine Schmidtmeyer

4. Sept. 2025



**Erste Veranstaltung des Demenznetzwerks
in der Region Heppenheim, Lorsch und
Einhausen**

Demenz - Wie lässt sich das Krankheitsbild erkennen? Wie geht man damit um?

Das Demenznetz Heppenheim Lorsch Einhausen lädt ein zur Infoveranstaltung, Referent ist Dr. med. Matthias Ungerer, Facharzt für Neurologie.

**Donnerstag, 18.09.2025, 17.00 - 19.00 Uhr
Christuskirche - Uhlandstr. 9 - Heppenheim**

Barrierefreier Zugang, Parkplätze sind in und um die Christuskirche herum vorhanden.

Kontakt: Alexandra Mandler-Pohen - Telefon 06252 990129 oder a.mandler@caritas-bergstrasse.de

Über das Demenznetz Heppenheim Lorsch Einhausen

Das Demenznetzwerk wurde im Oktober 2024 gegründet. Zielgruppe sind an Demenz erkrankte Personen und ihre Angehörigen und alle Interessierten. Das Demenznetz hat sich zum Ziel gesetzt, die Lebensqualität und gesellschaftliche Teilhabe von Menschen mit Demenz und ihren Angehörigen zu fördern, Begegnungsmöglichkeiten von Menschen mit und ohne Demenz zu schaffen, die Bevölkerung zu sensibilisieren und mehr Verständnis durch Informations- und Wissenstransfer zu generieren. Dazu hat es im ersten Schritt die Kompetenzen und Angebote der teilnehmenden Netzwerkpartner für an Demenz erkrankte Personen und ihre Angehörigen gebündelt.

Zentrale Ansprechperson des Demenznetzes ist Alexandra Mandler-Pohen.

[Vortragsplakat zum Herunterladen](#)